

Se deslinda ante INE por publicidad en NY

NATALIA VITELA

Claudia Sheinbaum se deslindó ayer de la investigación que inició el Instituto Nacional Electoral (INE) por la promoción personal que apareció en Nueva York.

“Ya nos deslindamos ante el Instituto Nacional Electoral el día de hoy. Ya se aclaró, fue una persona que quiso quedar bien”, dijo la aspirante presidencial, luego de participar en el foro Expansión Summit 2023 México Fuerte.

Por su parte, el líder de Morena, Mario Delgado, comentó que ese tipo de propaganda no ayuda y que el INE debe investigar.

“Lo puso un queda bien”, dijo el dirigente.

REFORMA publicó el miércoles que el INE indaga la promoción que apareció en Times Square

La Unidad Técnica de lo Contencioso del organismo electoral también revisará el caso ante la denuncia interpuesta por el PAN.

Elías Moreno Brizuela, patrocinador del anuncio en la megapantalla, deslindó a la aspirante presidencial por la contratación del espacio.

“Soy el presidente del del Frente por la Cuarta República y tenemos coordinaciones en algunos estados de la Unión Americana, en Nueva Jersey tenemos a un joven empresario Fernando Piney Flores, a quien se le ocurrió la idea y comentó que era muy barato contratar 15 segundos”, dijo el miércoles el ex funcionario capitalino.

“Fue una iniciativa que asumió nuestro coordinador, y como yo soy el presidente nacional del Frente, asumo esa responsabilidad”.



TIME



UARE

